

Respaldo unánime: Justiniano Brown, nuevo contralor

Escrito por Redacción

Viernes, 10 de Enero de 2020 18:25 - Última actualización Viernes, 10 de Enero de 2020 18:53



Por segunda vez en su carrera, Justiniano Brown Bryan, fue elegido Contralor Departamental al obtener el respaldo de los once diputados y ratificar, de paso la tendencia de consenso que se vislumbra en la Asamblea. El nuevo regente del control fiscal había sido elegido –también en forma unánime– el 6 de enero de 2012.

Como se recordará, en aquella oportunidad, Brown Bryan fue seleccionado de la terna conformada por los tribunales Contencioso Administrativo y Superior de Distrito Judicial de San Andrés, superando a la ex contralora Zulima Charris Cardona, y al actual presidente del TCA, José María Mow Herrera.

En esta ocasión Brown Bryan compitió con Rafael Gómez Redondo y Casto Machado.